
Jueves 03 de julio de 2025El Diario de La Provincia de Malleco

5Empresas

La magnitud de la emer-
gencia por congelamien-
to de medidores mantie-
ne a múltiples cuadrillas 
de Aguas Araucanía des-
plegadas en todas las 
localidades que atiende 
en la región, realizando 
el cambio de los equipos 
que fueron afectados por 
las heladas. Por este mo-
tivo, la compañía aclaró 
que no habrá cobro por 

Tras 4 días consecutivos 
de temperaturas bajo 

cero, la sanitaria 
comentó que, si bien 

los casos de hoy 
miércoles van a la 

baja, la totalidad de 
los requerimientos 

recibidos superan los 
6500 casos.

Aguas Araucanía: cambio de medidores
congelados no tendrá costo para el cliente

este concepto.
Milton Morales, geren-

te de Clientes de Aguas 
Araucanía salió al paso 
de innumerables consul-
tas en torno al eventual 
cobro del cambio del me-
didor de agua para aque-
llas viviendas que sufrie-
ron el colapso de esta 
infraestructura debido al 
frío intenso. “La compa-
ñía no cobrará el cambio 
del medidor, por tanto, 
pedimos tranquilidad a 
la comunidad, que no se 
verá afectada por un alza 
en su cuenta debido a 
esta situación”, dijo.

Pérdida de agua
En la misma línea el eje-

cutivo dijo que la pérdida 
de agua del medidor que 
se congeló y reventó por 
bajas temperaturas, tam-
poco generará cobros en 

exceso para los usuarios. 
El gerente de Clientes 
aprovechó la instancia 
para llamar a los veci-
nos que se encuentren 
sin servicio para que se 
contacten con la compa-
ñía. “Estamos atendien-
do todos los casos de 
medidores congelados, 
no obstante, en la ma-
yoría de ellos el agua no 
se ha cortado por lo que 
pedimos a la comunidad 
que nos contacte en caso 
de no tener suministro”, 
acotó.

Los canales de atención 
de la sanitaria se encuen-
tran funcionando con 
normalidad. Call Center 
6002004545; vía wsp 
con la ejecutiva virtual 
Mizu +56981747896, 
opción 6 y redes sociales 
de Aguas Araucanía.

Diputado Saffirio se reúne con Ministra del MOP 
por construcción de ruta Nahuelbuta: Gobierno 

se compromete a solucionar problemas

Hace algunos días, fue-
ron los propios vecinos del 
sector quienes convocaron 
a una reunión con el parla-
mentario donde plantearon 
esta problemática, acusan-
do falta de bermas, falta de 
paraderos, barreras de so-
nido y acumulación de agua. 
Ante esto, Saffirio coordinó 
una reunión con la máxima 
autoridad del MOP. 

Luego de la reunión, la 
ministra López indicó que “ 
se trata de una obra grande, 
significativa, una ruta con-
cesionada, y por lo tanto, 
es una ruta que tiene que 
cumplir con altos estánda-
res, tanto en la propia in-
fraestructura, como en los 
temas viales y en los temas 
de seguridad. Una ruta de 
esta magnitud naturalmen-
te genera un conjunto de 
trastornos grandes durante 

el proceso de la construc-
ción” 

“Lo que sí tenemos que 
asegurar es que en la etapa 
de término y posteriormen-
te, en los primeros meses 
ya de iniciar la operación, 
resolver todas las cosas que 
surjan. Han surgido temas 
viales, propiamente tal, te-
mas de agua, de inundación 
en algunos sectores, proble-
mas con los accesos. Esos 
son temas que siempre ocu-
rren en obras de esta mag-
nitud, por lo tanto, les pido 
un poco más de paciencia, 
estamos haciéndonos car-
go”, indicó.

La ministra aseguró que 
“vamos a intensificar la co-
municación, para estarles 
informando en qué esta-
mos, qué cosas nos faltan, 
qué etapa todavía tenemos 
por cumplir y cuándo final-

El diputado Jorge Saffirio Espinoza se reunió 
con la Ministra de Obras Públicas, Jéssica 

López, a quien le planteó la preocupación de los 
vecinos de las comunas de Angol y Renaico por 
los problemas de seguridad vial y conectividad 
que les genera la construcción de la carretera 

Nahuelbuta que une ambas comunas.

mente la vamos a entregar. 
Entregarla no significa que 
se acabó, entregarla signi-
fica que empieza un nuevo 
proceso, que es el proceso 
de administración de esta 
ruta por parte de la socie-
dad concesionaria, y hay 
aquí estándares que deben 
cumplir”. 

Por su parte, el diputado 
Saffirio señaló que “le agra-
decemos a la ministra su 
disposición a darnos esta 
audiencia a conversar estos 
temas que comprendemos 
absolutamente. Una obra 
de esta envergadura, con 
una inversión de esta en-
vergadura, siempre provoca 

problemas a quienes están 
aledaños a la ruta.

“Por eso que estamos acá, 
en un compromiso que hi-
cimos con los vecinos, de 
venir a conversar con la se-
cretaria de Estado”, indicó.

Visita de la Ministra
 a la zona

En la reunión, donde 
también participó Rolando 
Garcés, experto en seguri-
dad vial, la ministra confir-
mó que pretende visitar la 
región. Ante esto Saffirio 
afirmó que “hemos invita-
do a la ministra, ya nos va-
mos a poner de acuerdo en 
qué momento vendrá, así 
que queremos darle tran-
quilidad a la gente, que el 
Gobierno está haciendo 
lo que tiene que hacer, en 
una obra, reitero, de una 
tremenda magnitud como 
esta” 

Finalmente, el diputado 
Saffirio señaló que “espera-
mos que, al término de ella, 
toda esa cantidad de recur-
sos que se están invirtien-
do, sean para el total bene-
ficio de la gente, y que ya a 
esas alturas hayamos pa-
sado todas estas molestias 
que estas grandes obras 
crean para las ciudadanías”.
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